

Ses enfants et leurs conjoints :

Juan et Claudine, Salvadora et Dominique ;

Ses petits-enfants et leurs conjoints :

Sophie et Yanick, Nicolas, Romain et Anaëlle, Elodie et Thierry ;

Ses arrière-petits-enfants :

Arnaud, Nathan et Lina ;

ainsi que toute sa famille d'Espagne,
ont le chagrin de faire part du décès de

Gracia CORONADO

enlevée à leur tendre affection le 14 janvier 2019, à l'aube de ses 88 ans.
La cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

La famille remercie le CMS de Chailly-Lausanne, l'hôpital de Morges,
l'hôpital Sylvana à Epalinges et plus particulièrement le personnel
soignant du 16e étage du CHUV.

Adresses de la famille :

Juan Coronado, route du Grenet 1, 1073 Mollie-Margot.

Salvadora Schneider, Cité Villars 46, 1203 Genève.